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Senado aprova taxação de Senado aprova taxação de 
compras internacionais de até US$ 50compras internacionais de até US$ 50

A emenda que prevê a taxa sobre as importações havia sido retirada do projeto pelo  relator da proposta no Senado, Rodrigo Cunha (Podemos-
-AL), argumentando tratar-se de tema “estranho” ao conteúdo principal do projeto de lei. No entanto, os senadores votaram pela manutenção da 

taxação no projeto de lei. Foram excluídos do texto outros conteúdos estranhos ao tema inicial que haviam sido incluídos pela Câmara.  p5

Governo de Goiás inicia Governo de Goiás inicia 
a Semana do Meio Ambiente a Semana do Meio Ambiente 
com o lançamento do com o lançamento do 
programa Goiás Resilienteprograma Goiás Resiliente

MEIO AMBIENTE
Apesar da liderança na Série Apesar da liderança na Série 
B, Wellinton Matheus diz que B, Wellinton Matheus diz que 
elenco do Goiás não pode elenco do Goiás não pode 
acomodaracomodar

FUTEBOL
Justiça determina suspensão Justiça determina suspensão 
de contrato da prefeitura de contrato da prefeitura 
com o Consórcio Limpa Gyn com o Consórcio Limpa Gyn 
de coleta de lixo em Goiâniade coleta de lixo em Goiânia

LIMPEZA URBANA
Em sessão com bate-boca Em sessão com bate-boca 
e confusão, Conselho de e confusão, Conselho de 
Ética arquiva processo Ética arquiva processo 
contra Janonescontra Janones
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Aproveitando o Junho 
Lilás, a saúde de Goi-
ânia está alertanto a 

população sobre a importân-
cia do teste do pezinho em re-
cém-nascidos. No dia 6 é cele-
brado o Dia Nacional do Teste 
do Pezinho, instituído pela Lei 
nº 11.605/2007, com o obje-
tivo de informar a população 
sobre o Programa Nacional de 
Triagem Neonatal (PNTN).  

A coordenadora médi-
ca da pediatria do Hospital 
e Maternidade Dona Iris 
(HMDI), Fabiana Calaça, ex-
plica que a Triagem Neona-
tal Biológica (TNB), popu-
larmente conhecida como 
teste do pezinho, nas mater-
nidades municipais de Goiâ-
nia é realizada no leito após 
48 horas de vida do bebê. 
Em 2023, as três maternida-
des da Prefeitura de Goiânia 
realizaram, juntas, mais de 
6,7 mil testes, reafirmando a 
relevância desse exame para 
a saúde dos recém-nascidos.  

“A coleta de sangue do 
calcanhar permite identificar 
doenças graves como hipoti-

reoidismo congênito, fenilce-
tonúria e hemoglobinopatias. 
É um exame simples, de fácil 
execução, crucial para a pre-
venção de sequelas, inclusive 
intelectuais, e até óbitos, caso 
as doenças diagnosticadas 
não sejam tratadas a tempo”, 
destaca Fabiana Calaça.  

A médica explica que, 
caso o resultado apresente 
alterações, é solicitada uma 
recoleta pela Associação de 

Pais e Amigos dos Excepcio-
nais (Apae), que entra em 
contato com a mãe e com o 
local de coleta do teste. “Se o 
recém-nascido tiver alta antes 
de coletar, é dado o pedido 
para a mãe retornar à unida-
de e fazer a coleta ou ir até o 
posto de saúde mais próximo 
de sua residência para fazer o 
teste em até 7 dias de vida do 
bebê”, esclarece Fabiana.  

Fabiana destaca que o Dia 

Nacional do Teste do Pezinho 
visa conscientizar a popula-
ção brasileira sobre os objeti-
vos do Programa Nacional de 
Triagem Neonatal, incorpora-
do ao SUS em 1992, que bus-
ca realizar ações preventivas 
como diagnóstico precoce, 
tratamento e acompanha-
mento médico de doenças 
graves para evitar deficiên-
cias e até mesmo a morte dos 
recém-nascidos no país.

 OBRIGATORIEDADE
A Lei nº 14.154 ampliou 

para 50 o número de doenças 
raras que podem ser diagnos-
ticadas pelo Teste do Pezinho, 
reforçando a necessidade de 
sua realização, que é obriga-
tória. Entre as doenças iden-
tificadas pelo teste estão fe-
nilcetonúria, hipotireoidismo 
congênito, doenças falcifor-
mes, fibrose cística, hiperpla-
sia adrenal congênita .

O governador Ronal-
do Caiado destacou, nesta 
quarta-feira, 5, a importân-
cia da independência e do 
equilíbrio entre os Poderes, 
durante sessão solene para 
entrega do Título Honorífico 
de Cidadão Goiano a mem-
bros do Ministério Público 
Estadual (MPGO), na Assem-
bleia Legislativa de Goiás 
(Alego). Os homenageados 
são o atual procurador-geral 
de Justiça de Goiás, Cyro 
Terra, o subprocurador-geral 
Marcelo André de Azevedo e 
os promotores José Humber-
to Nunes Nogueira e Aylton 
Vechi, ex-procurador-geral.

Em discurso, Caiado re-
forçou o papel equilibrado 

do Ministério Público na 
defesa ao cidadão. “O Minis-
tério Público cumpre suas 
prerrogativas, em especial à 
vida, o respeito ao cidadão, 
à dignidade.” O chefe do 
Executivo goiano ressaltou 

ainda que a construção do 
diálogo permanente entre 
os Poderes impulsiona o 
sucesso do Estado. “É essa 
independência que corrige 
rumos e faz Goiás se diferen-
ciar”, destacou.

HOMENAGEADOS
A honraria foi proposta 

por meio de projetos de lei 
dos deputados Eduardo Pra-
do, Virmondes Cruvinel e do 
presidente da Casa, Bruno 
Peixoto, que presidiu a ses-
são especial. “A partir de hoje, 
quando me perguntarem de 
onde eu sou, vou poder dizer 
que sou de Goiás”, declarou o 
procurador-geral de justiça 
Cyro Terra, no cargo desde 
2023. Natural de Bebedou-
ro (SP), ingressou no MP em 
1995. “Em 29 anos sempre 
me senti em casa. É uma 
honra estar aqui, é como se 
todo o povo de Goiás esti-
vesse me abraçando”, frisou.

O promotor de Justiça Ayl-
ton Vechi, ingressou no MPGO 
em 1990 e exerceu o cargo de 

procurador-geral de Justi-
ça do Estado de Goiás entre 
2019 e 2023. “Hoje eu tenho 
mais tempo de Goiás do que 
de paulista. São 34 anos dedi-
cados a esse povo”, lembrou.

O subprocurador-geral de 
Justiça para Assuntos Insti-
tucionais, Marcelo André de 
Azevedo, agradeceu a home-
nagem e enalteceu a parceria 
institucional entre os Poderes. 
“Por meio do diálogo e da co-
operação mútua buscamos 
as melhores soluções para a 
população”. O promotor de 
Justiça, José Humberto Nu-
nes Nogueira, que atua na 
área há 32 anos, também foi 
homenageado. “Receber esse 
título significa muito para 
mim. Em Goiás construí mi-
nha história”, afirmou.

Reprodução

O juiz William Fabian, da 4ª 
Vara da Fazenda Pública Mu-
nicipal e de Registros Públi-
cos de Goiânia, determinou 
a suspensão do contrato da 
prefeitura com o Consórcio 
Limpa Gyn, responsável por 
51% dos serviços de limpeza 
urbana. Entre os trabalhos 
executados pelo grupo estão 
coleta de lixo, coleta seleti-
va e varrição mecanizada. A 
decisão foi publicada no fim 
da noite de terça-feira (4/6), 
após o juiz acatar o pedido 
feito pela Promulti Enge-
nharia, Infraestrutura e Meio 
Ambiente LTDA, empresa, 
que solicitou a anulação do 
contrato, celebrado no dia 19 
de março deste ano, por su-
postas ilegalidades na licita-
ção. “Defiro o pedido liminar 
pleiteado pela parte autora 
e determino a suspensão do 
processo licitatório”, escre-
veu o magistrado. 

A empresa afirmou ainda 
que “a assinatura do contra-
to injustificadamente mais 
oneroso, faz com que o pa-
trimônio público seja afeta-
do moralmente em virtude 
do impacto financeiro acar-
retado. Infere-se da inicial 
que a empresa vencedora 
do processo licitatório não 
assumiu os serviços cons-
tantes do contrato de pres-
tação de serviços, tampou-
co instalou nesta capital o 
maquinário e o necessário 
para o início dos trabalhos”.  

O processo revela que a 
anulação da licitação não tra-
rá prejuízos ao serviço públi-
co, uma vez que a Companhia 
de Urbanização de Goiânia 
(Comurg) continua como a 
principal atuante nos serviços 
de coleta de lixo da capital. 

A reportagem entrou 
em contato com a Prefei-
tura de Goiânia, que in-
formou, por meio de nota, 
que a Procuradoria Geral 
do Município (PGM) ainda 
não foi notificada e se ma-
nifestará quando conhe-
cer o objeto da decisão.

Ronaldo Caiado destaca independência e equilíbrio entre Poderes Ronaldo Caiado destaca independência e equilíbrio entre Poderes 

Justiça de-Justiça de-
termina sus-termina sus-
pensão de pensão de 
contrato de contrato de 
coleta de lixo coleta de lixo 
em Goiâniaem Goiânia
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O deputado federal Pro-
fessor Alcides (PL), pré-
-candidato a prefeito de 
Aparecida de Goiânia, en-
controu-se com o ex-gover-
nador Marconi Perillo, pre-
sidente nacional do PSDB, 
para tratar do apoio dos 
tucanos ao seu projeto po-
lítico. A coluna apurou que 
a reunião foi realizada na re-
sidência do ex-governador, 
em um condomínio fecha-
do na capital, e contou tam-
bém com a participação de 
Charlles Antônio, dirigente 
do partido em Aparecida.

Alcides não teve difi-
culdades para articular a 
aliança com o PSDB – a vaga 
de pré-candidato a vice-
-prefeito, já ocupada pelo 
ex-deputado estadual Max 
Menezes (PL), nem entrou 
nas negociações. Haverá ou-
tro tipo de contrapartidas, 
como por exemplo, empe-
nho da cúpula da campanha 
na eleição de vereadores tu-
canos e até nomeações de 
indicados para o primeiro 
escalão, em caso de vitória 
do deputado federal.

Atualmente o PSDB tem 
apenas dois vereadores na-
quele município, de um total 
de 25 parlamentares: Marce-
lo da Saúde e Zé Filho.

Vale registrar que o PSDB, 
nas últimas eleições munici-
pais em Aparecida, apoiou a 
reeleição de Gustavo Men-
danha (MDB). Além disso, o 
partido tem representante 
no secretariado do prefeito 
Vilmar Mariano (UB), que vai 
tentar um novo mandato e 
que é, portanto, adversário 
direto do Professor Alcides.

Trata-se de Vanilson Bue-
no, secretário de Relações 
Institucionais. Ele inclusive 
disputou vaga na Assem-
bleia Legislativa, em 2022, 

pelo PSDB, com o aval de 
Marconi. Nos bastidores 
da Cidade Administrativa 
não se fala, até o momen-
to, de uma possível exone-
ração dele em decorrên-
cia do apoio dos tucanos 
ao concorrente de Vilmar 
Mariano. Apesar de filiado 
ao PSDB, sua entrada na 
prefeitura, ainda nos tem-
pos de Mendanha, nunca 
foi vista como indicação 
partidária. Mas como uma 
escolha pessoal do prefeito 
• Thiago Marques

O deputado federal Gus-
tavo Gayer (PL) visitou a 
Câmara Municipal de Goi-
ânia na manhã desta terça-
-feira (4) acompanhado do 
ex-deputado federal Major 
Vitor Hugo, do ex-deputado 
estadual Fred Rodrigues e 
do pré-candidato a vere-
ador pelo PL, Coronel Ur-
zeda. Gayer foi o terceiro 
pré-candidato à Prefeitura 
de Goiânia a visitar o Legis-
lativo goianiense e, assim 
como Sandro Mabel (UB) e 
Adriana Accorsi (PT), parti-
cipou de uma reunião com 
vereadores no gabinete do 

presidente Romário Policar-
po (PRD) e, em seguida, se-
guiu para o plenário, onde 
foi recebido por apoiadores.

No plenário, Gayer fez um 
discurso genérico sobre seu 
trabalho na Câmara Federal 
e bandeiras do bolsonaris-
mo, sem dar um enfoque à 
eleição em Goiânia ou pro-
postas para a capital. Fontes 
da Câmara presentes conta-
ram à coluna que o discurso 
do ex-deputado estadual 
Fred Rodrigues foi mais en-
fático sobre os problemas 
da cidade e direcionado 
para o eleitor goianiense.

Fred é citado no meio po-
lítico como pré-candidato do 
PL caso Gayer desista de dis-
putar a eleição. O ex-deputa-
do também é cotado como 
provável vice de Mabel caso 
haja uma aliança do PL com 
a base caiadista. No Encon-
tro estadual do PL, quando 
Gayer anunciou sua pré-can-
didatura, o deputado federal 
também citou Fred como 
seu possível vice. Acompa-
nharam Gayer na Câmara, os 
vereadores William Veloso, 
Denício Trindade, Igor Fran-
co, Cabo Senna e Marquim 
Goyá • Thiago Marques

APARECIDA: PROFESSOR ALCIDES E MARCONI APARECIDA: PROFESSOR ALCIDES E MARCONI 
PERILLO CONSOLIDAM PARCERIA ENTRE PL E PSDBPERILLO CONSOLIDAM PARCERIA ENTRE PL E PSDB

EM REUNIÃO DE GAYER NA CÂMARA MUNICIPAL,EM REUNIÃO DE GAYER NA CÂMARA MUNICIPAL,
FRED RODRIGUES FAZ DISCURSO DE CANDIDATOFRED RODRIGUES FAZ DISCURSO DE CANDIDATO
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O Governo de Goiás 
lançou, nesta quarta-
-feira, 05, o Programa 

Goiás Resiliente, que vai criar 
protocolos para emergências 
ambientais. A intenção é ma-
pear áreas de risco e capacitar 
gestores municipais para agir 
em situações causadas por mu-
danças climáticas. A portaria foi 
assinada durante a abertura da 
Semana do Meio Ambiente, no 
auditório Mauro Borges do Pa-
lácio Pedro Ludovico Teixeira, 
em Goiânia. O vice-governador 
Daniel Vilela representou o go-
vernador Ronaldo Caiado no 
evento. Ele falou sobre a impor-
tância de “preparar o estado 
para as variações climáticas”.

Na ocasião, Daniel men-
cionou a tragédia ocorrida no 
Rio Grande do Sul e salientou 
que desastres ambientais 
como aquele têm acontecido 
em todo o mundo, deman-
dando ações de planejamen-
to. “Precisamos estar cada 

vez mais precavidos e iniciar 
ações que possam preparar 
nosso estado e os municípios 
para as mudanças climáticas. 
Vamos unir governança e 
chamar os principais atores 
envolvidos, munidos com 
pesquisa e ciência”, disse ele.

O vice-governador tam-
bém destacou a importância 
da sustentabilidade para o 

desenvolvimento econômico: 
“Não temos como ser um esta-
do pujante sem equilíbrio dos 
recursos naturais. Nosso go-
vernador não mede nenhum 
esforço para cuidar do meio 
ambiente e tenho certeza 
que nossos produtores rurais 
são pessoas que têm paixão 
e consciência da preservação 
do meio ambiente, principal-

mente para a continuidade 
das atividades agropecuárias”.

A titular da Secretaria 
de Meio Ambiente, Andrea 
Vulcanis, afirmou que o pro-
grama Goiás Resiliente vai 
“preparar os municípios de 
Goiás para as mudanças do 
clima”. “A ciência aponta que, 
aqui para o Centro-Oeste, 
os indicadores são de seca. 

Mas temos também casos de 
inundação, então precisamos 
estar prontos”, ressaltou.

Durante o evento foram 
assinados a portaria que insti-
tuiu a primeira reserva priva-
da de desenvolvimento sus-
tentável do país e o protocolo 
de intenções para estudo e 
instalação do Fórum Goiano 
de Mudanças Climáticas.

SOLENIDADE
O secretário de Agricultu-

ra, Pecuária e Abastecimen-
to, Pedro Leonardo Rezende, 
destacou que o crescimento 
da pecuária e da agricultu-
ra em Goiás é pautado pela 
sustentabilidade. “Aqui são 
elaboradas e executadas po-
líticas públicas de sustentabi-
lidade. Quero reiterar o com-
promisso da Secretaria de 
Agricultura em apoiar essas 
ações e parabenizar a equipe 
da Semad pelos resultados 
positivos”, declarou Rezende.

Convidado a falar em 

nome dos gestores munici-
pais, o prefeito de Mineiros, 
Aleomar Rezende, classificou 
o evento como um “chama-
do urgente à ação”. Aleomar 
elogiou a iniciativa do gover-
no de criar o programa Goiás 
Resiliente e afirmou que a re-
alidade das mudanças climá-
ticas não admite mais “adia-
mentos ou respostas tímidas”. 

GOIÁS RESILIENTE
A proposta do Goiás Resi-

liente é contribuir para o for-
talecimento das capacidades 
técnicas e operacionais das de-
fesas civis municipais e outros 
agentes públicos, assim como 
incentivar a implementação 
de políticas de redução de ris-
cos de desastres e medidas de 
adaptação no âmbito local. No 
primeiro momento, o Governo 
de Goiás vai trabalhar na elabo-
ração de protocolos de emer-
gências ambientais e produção 
de mapas de risco, consideran-
do histórico e projeções. 

Divulgação

Governo lança programa Goiás Resiliente Governo lança programa Goiás Resiliente 
na abertura da Semana do Meio Ambientena abertura da Semana do Meio Ambiente
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O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de Esta-
do da Saúde, programou vá-
rias ações de sensibilização, 
dentro da Campanha Na-
cional de Vacinação contra 
Poliomielite 2024, em mu-
nicípios da região metropo-
litana de Goiânia. O objetivo 
é incentivar o aumento das 
coberturas vacinais contra 
a paralisia infantil, erradica-
da do país desde 1989. Os 
Cmeis de Goiânia, Trindade, 
Senador Canedo e Apareci-
da de Goiânia participarão 
da mobilização, que já co-
meça nesta quarta-feira ,05.

A campanha, que come-
çou no dia 27 de maio, vai 
até 14 de junho em todo o 
país e a meta é vacinar, no 
mínimo, 95% das crianças 
de 1 ano de idade a menores 
de 5 anos contra a poliomie-
lite, o que equivale a cerca 
de 426 mil crianças. O dia 
“D” será realizado em 8 de ju-
nho, quando municípios são 
incentivados a deixar as uni-
dades abertas das 8h às 17h 
para facilitar o acesso de pais 
e responsáveis às mais de 900 

salas de vacinação em todo o 
estado. Em Goiânia, será mon-
tado um posto volante de va-
cinação no Parque Mutirama, 
uma parceria das secretariais 
municipal e estadual de saú-
de, com a presença do perso-
nagem Zé Gotinha.

HISTÓRICO
O Brasil está em processo 

de transição para a substitui-
ção das duas doses de refor-
ço da vacina oral poliomielite 
(VOP) para um reforço com 
vacina inativada poliomielite 
(VIP). Essa medida será adota-

da, no segundo semestre de 
2024, quando o esquema va-
cinal e a dose de reforço serão 
feitos exclusivamente com VIP.

O último caso de polio-
mielite no Brasil ocorreu em 
1989, e em 1994 o País re-
cebeu a certificação de área 
livre de circulação do polio-
vírus selvagem. No entanto, 
em 2023 o país foi classifica-
do como de alto risco para a 
reintrodução do poliovírus 
pela Comissão Regional para 
a Certificação da Erradicação 
da Poliomielite na Região 
das Américas da OMS. 

O pagamento dos advo-
gados dativos e a parceria 
com a Ordem dos Advoga-
dos do Brasil – Seção Goiás 
(OAB-GO) na construção de 
políticas públicas que ga-
rantem um estado “cada vez 
mais justo” foram elencados 
pelo vice-governador Da-
niel Vilela como iniciativas 
que denotam o respeito e 
a deferência do Governo de 
Goiás à advocacia goiana.

Representando o governa-
dor Ronaldo Caiado, ele par-
ticipou, na noite de segunda-
-feira, 3, no Teatro Goiânia, da 
abertura oficial da Conferência 
Estadual da Advocacia de Goi-
ás 2024, realizada pela Ordem. 
“Este governo já contabiliza R$ 
70 milhões pagos, desde 2019, 
a profissionais que dão assis-
tência jurídica às pessoas em 
situação de vulnerabilidade so-
cial”, disse Daniel, em discurso.

O último repasse ocorreu 
em maio deste ano, totali-
zando R$ 1,1 milhão credita-
do diretamente na conta de 
268 advogados que atuaram 
em aproximadamente 2,6 
mil processos judiciais. “Isso é 

reconhecer a importância da 
OAB-GO e dos advogados na 
garantia dos direitos plenos 
dos cidadãos”, emendou.

Pautado pelo tema 
da principal palestra da 
noite, “Advocacia Unida: 
Construindo Pontes para 
o Acesso à Justiça”, o vice-
-governador ainda reforçou 
a uma plateia formada por 
cerca de 1,1 mil advogados 
que um dos princípios ado-
tados pela gestão de Ro-
naldo Caiado é a instituição 
de canais de diálogo com 
representantes dos poderes 
constituídos, iniciativa pri-
vada, sindicatos e entidades 

de classe, como a OAB-GO.
“A Ordem tem sido cons-

tantemente demandada e 
consultada por nós acerca de 
projetos relevantes para a vida 
dos goianos”, relatou Daniel. 
“O Poder Executivo estadual, 
de fato, tem tido um carinho 
e uma atenção muito gran-
de com a advocacia goiana”, 
confirmou o presidente da Or-
dem, Rafael Lara Martins.

Por fim, o vice-governador 
definiu o trabalho da OAB-GO 
como “essencial”, ao lado das 
seccionais de outros estados, 
para assegurar o “equilíbrio 
e a serenidade” necessárias à 
democracia brasileira.

Zé Gotinha percorre Cmeis em Zé Gotinha percorre Cmeis em 
ação sobre importância das vacinasação sobre importância das vacinas

Daniel Vilela defende acesso Daniel Vilela defende acesso 
da população à Justiça gratuitada população à Justiça gratuita
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Em sessão marcada por 
bate-boca e princípio de 
briga, o Conselho de Éti-

ca da Câmara dos Deputados 
arquivou nesta quarta-feira 
(5/6) o processo por quebra 
de decoro parlamentar contra 
o deputado André Janones 
(Avante-MG). O caso foi arqui-
vado por 12 votos contra cin-
co. Após aprovado o arquiva-
mento, os deputados Janones 
e Nikolas Ferreira partiram 
para a briga, precisando ser 
separados por assessores. 

Janones foi acusado pelo PL 
de cobrar parte do salário de 
funcionários do gabinete, prá-
tica conhecida como “racha-
dinha”. A denúncia teve como 
base reportagem publicada 
pelo portal Metrópoles. O de-
putado mineiro disse que seu o 
ex-assessor adulterou o áudio 
usado na reportagem em que 
supostamente comprova o pa-

gamento de parte do salário. 
De acordo com Janones, 

o assessor, quando intimado 
pela Polícia Federal, negou 
a existência da rachadinha. 
“O delegado pega a matéria 
e fala, olha, mas você está se 
contradizendo porque, no 

Metrópoles, você disse que 
devolveu dinheiro. Ele falou 
assim: ‘eu fui candidato e serei 
novamente. Na mídia, eu falo 
o que eu quiser, mas na Justi-
ça eu tenho que prestar conta 
das minhas palavras. Nunca 
vi ele fazer e nunca fiz [racha-

dinha]’. O denunciante disse 
isso, e está no inquérito da Po-
lícia Federal”, afirmou Janones.

 
ISONOMIA
O relator do processo no 

conselho, Guilherme Boulos 
(PSOL/SP), deu parecer pelo 

arquivamento argumentando 
que essa é uma questão de iso-
nomia já que diversos outros ca-
sos do Conselho são arquivados 
porque os fatos apurados são 
anteriores à atual legislatura. 

“O que está em jogo aqui 
não é o caso do mérito, por-
que esse a Justiça julgará. O 
que está em jogo é se o Con-
selho vai usar dois pesos e 
duas medidas para condenar 
quem a extrema direita não 
gosta, para depois absolver 
deputado que apoiou inva-
são do Congresso Nacional 
em ato antidemocrático e 
todo tipo de coisa”, justificou.

O deputado Cabo Gilber-
to Silva (PL-SP) apresentou 
relatório separado, pedindo 
a continuação da investiga-
ção no Conselho. Para ele, 
apesar do fato ser anterior 
ao atual mandato, ele só veio 
a público na atual legislatura. 

“Se o parlamentar come-

teu qualquer crime na legis-
latura passada, ele não é pro-
cessado. Tudo bem. Porém, 
como houve fato novo, por-
que só tivemos conhecimento 
dessas denúncias, com provas, 
que é um fato novo ao caso, 
em novembro de 2023. Ou 
seja, no decorrer da lesgialtura 
atual”, argumentou.

 
BRIGA
Para além dos bate-bocas 

e xingamentos durante boa 
parte da sessão, após arqui-
vamento do caso os deputa-
dos André Janones e Nikolas 
Ferreira (PL/MG) marcaram a 
briga do lado de fora do ple-
nário. Pelos vídeos que circu-
lam nas redes sociais é pos-
sível ver Janones chamando 
Nikolas para briga “lá fora”. 
Nos corredores da Câmara, 
os deputados acabam se-
parados por assessores que 
acompanhavam a confusão. 

Divulgação

TT

A emenda que prevê a taxa 
sobre as importações havia 
sido retirada do projeto pelo  
relator da proposta no Sena-
do, Rodrigo Cunha (Podemos-
-AL), argumentando tratar-se 
de tema “estranho” ao conte-
údo principal do projeto de 
lei. No entanto, os senadores 
votaram pela manutenção da 
taxação no projeto de lei. 

Foram excluídos do texto 
outros conteúdos estranhos 
ao tema inicial que haviam 
sido incluídos pela Câmara. 
Um deles é o que incluía na lei 
a exigência de uso de conteú-
do local na exploração e esco-
amento de petróleo e gás. 

TAXAÇÃO
Pela legislação atual, pro-

dutos importados abaixo de 
US$ 50 (cerca de R$ 255) são 
isentos de imposto de impor-
tação. O relator do projeto na 
Câmara, deputado Átila Lira 
(PP-PI), incluiu a taxação de 
20% de imposto sobre essas 
compras internacionais.

Compras dentro desse li-
mite são muito comuns em 
sites de varejistas estrangei-
ros, notadamente do sudes-
te Asiático, como Shopee, 

AliExpress e Shein. Os vare-
jistas brasileiros pedem a ta-
xação dessas compras, afir-
mando que, sem o tributo, a 
concorrência fica desleal.

PROGRAMA MOVER
O programa incentiva a 

descarbonização da indús-
tria de veículos, inclui limites 
mínimos de reciclagem na 
fabricação e cobra menos 
imposto de quem polui me-
nos, criando o IPI Verde. 

Para que tenham acesso 
aos incentivos, as empresas 
devem ter projetos aprovados 
pelo Ministério do Desenvol-
vimento, Indústria, Comércio 
e Serviços (MDIC) e aplicar 
percentuais mínimos da recei-

ta bruta com bens e serviços 
automotivos na pesquisa e no 
desenvolvimento de soluções 
alinhadas à descarbonização 
e à incorporação de tecno-
logias assistivas nos veículos 
(que tenham como objetivo 
facilitar o uso para pessoas 
com deficiência ou com mo-
bilidade reduzida).

A redução do IPI e habilita-
ção dos projetos das indústrias 
e montadoras do setor para 
acessar os incentivos financei-
ros já foram regulamentados 
em um decreto presidencial e 
em uma portaria do MDIC. Os 
incentivos, segundo o gover-
no, estão orçados em R$ 3,5 
bilhões para 2024 e somam R$ 
19,3 bilhões em cinco anos.

Está na pauta do plenário 
da Câmara dos Deputados 
desta quarta-feira (5) o pedido 
de urgência para o Projeto de 
Lei nº 1.904/2024 que equipa-
ra o aborto realizado acima de 
22 semanas de gestação ao 
homicídio simples, aumen-
tando de dez para 20 anos a 
pena máxima para quem rea-
lizar o procedimento. 

Além disso, o texto fixa 
em 22 semanas de gestação 
o prazo máximo para abor-
tos legais. Hoje em dia a lei 
permite o aborto nos casos 
de estupro; de risco de vida 
à mulher e de anencefalia 
fetal (quando não há forma-
ção do cérebro do feto). Atu-
almente, não há no Código 
Penal um prazo máximo 
para o aborto legal. 

De autoria do deputado 
federal Sóstenes Cavalcante 
(PL/RJ), o texto conta com a 
assinatura de 32 parlamen-
tares. Caso o pedido de ur-
gência seja aprovado, o texto 
pode ser apreciado no Plená-
rio à qualquer momento, sem 
necessidade de passar pelas 
comissões da casa, o que agi-
liza a tramitação da medida. 

Atualmente, o aborto não 

previsto em lei é punido com 
penas que variam de um aos 
três anos, quando provoca-
do pela gestante ou com seu 
consentimento, e de três a 
dez anos, quando feito sem o 
consentimento da gestante. 
Caso o projeto seja aprovado, 
a pena máxima para esses ca-
sos passa a ser de 20 anos nos 
casos de cometido acima das 
22 semanas, igual do homicí-
dio simples previsto no artigo 
121 do Código Penal. 

Ao justificar o projeto, 
o deputado Sóstenes sus-
tentou que “como o Código 
Penal não estabelece limites 

máximos de idade gesta-
cional para a realização da 
interrupção da gestação, o 
aborto poderia ser pratica-
do em qualquer idade ges-
tacional, mesmo quando o 
nascituro já seja viável”. 

Ainda segundo o parla-
mentar, o aborto após 22 
semanas deve ser encarado 
como homicídio. “Quando 
foi promulgado o Código 
Penal, um aborto de último 
trimestre era uma realidade 
impensável e, se fosse possí-
vel, ninguém o chamaria de 
aborto, mas de homicídio 
ou infanticídio”, destacou.

Senado aprova taxação de compras Senado aprova taxação de compras 
internacionais de até US$ 50internacionais de até US$ 50

Câmara pauta urgência de projeto Câmara pauta urgência de projeto 
que equipara aborto ao homicídioque equipara aborto ao homicídio
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O ministro Fernando Ha-
ddad (Fazenda) que o resul-
tado do PIB do primeiro tri-
mestre, que subiu 0,8% em 
relação ao trimestre anterior, 
é uma demonstração de que 
a economia brasileira pode 
crescer com baixa inflação, de 
maneira sustentável.

“No ano passado, cresce-
mos com a inflação caindo e, 
neste ano, continuamos cres-
cendo com a inflação caindo. 
Esse deve ser o objetivo da po-
lítica econômica. Não estamos 
descuidando de uma coisa ou 
de outra. Estamos gerando 
emprego e de olho na infla-
ção”, disse Haddad em Roma, 
ao ser questionado se o resul-
tado positivo, depois de dois 
trimestres de resultados próxi-
mos de zero, poderia restringir 
margens para corte de juros.

“O crescimento do PIB vem 

em linha com as projeções da 
Fazenda. O Banco Central tem 
meta de inflação, não tem outra. 
Se não, não poderíamos sonhar 
com a possibilidade de crescer 
com baixa inflação”, afirmou.

Segundo ele, a projeção de 
crescimento para o ano conti-
nua em 2,5%, acima dos 2,2% 
previstos inicialmente. Mas fez 
a ressalva de que o impacto 
das enchentes no Rio Grande 
do Sul ainda é uma incerteza.

“A avaliação está em curso, 
com o fechamento do mês 
de maio, e vamos divulgar ao 
longo do mês, para tentar iso-
lar o problema e saber como 
vai impactar a economia na-
cional. A economia gaúcha 
representa 7%”, disse.

O ministro está em Roma 
para participar, nesta quarta-
-feira (5), de conferência so-
bre a crise de débito dos pa-
íses do Sul Global, promovida 
pelo Vaticano e pelo think 

tank Initiative for Policy Dia-
logue (IPD), ligado à Universi-
dade de Columbia (EUA).

Haddad teve reunião bila-
teral com o ministro espanhol 
Carlos Cuerpo (Economia), 
também convidado do se-
minário. Em seguida, os dois 
concederam entrevista a 

jornalistas na embaixada do 
Brasil, na praça Navona, onde 
Haddad está hospedado.

Um dos temas do encon-
tro entre os dois foi a propos-
ta da criação de um imposto 
mínimo global a ser aplicado 
sobre grandes fortunas. En-
cabeçada por Haddad, no 

âmbito da presidência brasi-
leira do G20, a ideia recebeu 
o apoio da França e da Espa-
nha, mas encontra ceticismo 
dos Estados Unidos.

Haddad defendeu que a 
ideia de cobrar 2% sobre o 
patrimônio de cerca de 3.000 
bilionários busca dar uma 
resposta aos desafios globais, 
como o endividamento de 
países em desenvolvimento, 
a fome e a crise climática. É o 
terceiro pilar de uma iniciativa 
da OCDE (Organização para a 
Cooperação e Desenvolvimen-
to Econômico), que inclui o 
imposto mínimo de 15% sobre 
o lucro de multinacionais e a 
tributação da economia digital.

“O mundo está indo bem 
em relação aos dois primeiros 
pilares. Temos uma conver-
gência muito grande em torno 
daquilo que parecia impossível 
há dez anos. São cerca de 150 
países que aderiram aos prin-

cípios da OCDE”, disse Haddad.
Nesta quarta, ele ainda 

encontrará o ministro da 
Economia e Finanças da Itália, 
Giancarlo Giorgetti. A Itália, que 
ocupa a presidência rotativa 
do G7, cuja reunião de cúpula 
acontece na semana que vem, 
ainda não se manifestou sobre 
a proposta, segundo o ministro.

“Esse processo vai de-
cantando aos poucos. Não é 
simples, é uma novidade no 
mundo sem precedentes. É 
um processo lento”, disse.

Uma expectativa otimista, 
segundo Haddad, é concluir a 
presidência brasileira do G20, 
em novembro, com um comu-
nicado endossado pelo grupo. 
“Penso que seria extraordiná-
rio um comunicado dizendo 
que é um tema que compensa 
discutir, porque o mundo vai 
precisar tomar medidas nessa 
direção. Acho que é um tema 
que não vai sair da mesa.” 

Um estudo realizado 
pelo Instituto Brasilei-
ro de Defesa do Con-

sumidor (Idec) revelou que 
12 marcas de alimentos ultra-
processados no Brasil, ou seja, 
produtos que passam por vá-
rios processos industriais e 
contêm aditivos, apresentam 
resíduos de agrotóxicos.

As descobertas foram pu-
blicadas no terceiro volume 
do relatório “Tem veneno 
nesse pacote”. Ao todo, fo-
ram analisados 24 alimentos 
vendidos em supermercados, 
incluindo opções vegetaria-
nas, com até 563 agrotóxicos 
identificados. Entre os pro-
dutos químicos detectados, 
o herbicida glifosato foi o 
mais comum nos alimentos. 
A farinha de trigo, utilizada 
em muitos produtos, foi o in-
grediente mais contaminado 
com substâncias considera-
das prejudiciais à saúde.

Alguns alimentos, como os 
biscoitos de maisena Marilan 
e Triunfo, foram encontrados 
com resíduos de 4 tipos diferen-
tes de pesticidas cada. Outros 
alimentos, como os macarrões 
instantâneos Nissin e Renata, o 
hambúrguer à base de plantas 
Sadia, o empanado à base de 
plantas sabor frango Seara e o 

bolo pronto sabor chocolate 
Ana Maria, foram encontrados 
com 3 tipos de pesticidas.

ANVISA
Em uma reunião recente 

com a Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa), 
o Idec questionou a falta de 
regulação rigorosa dos pro-
dutos químicos utilizados 
na agricultura brasileira. En-
quanto isso, a Anvisa afirmou 
que a contaminação por pes-
ticidas pode ocorrer através 

de resíduos das matérias-pri-
mas utilizadas nos alimentos.

A falta de regulamentação 
para produtos ultraproces-
sados foi destacada, com a 
Anvisa explicando que não 
há uma base conceitual para 
estabelecer limites mínimos 
ou máximos desses químicos. 
Por outro lado, a segurança 
dos alimentos é garantida 
quando os limites máximos 
de resíduos são respeitados.

Em resumo, o estudo do 
Idec revelou a presença de 

agrotóxicos em alimentos 
ultraprocessados, levantan-
do preocupações sobre os 
impactos na saúde dos con-
sumidores e a necessidade 
de uma regulação mais rigo-
rosa por parte da Anvisa.

RESPOSTAS
De acordo com a Selmi, 

a empresa realiza análise e 
monitoramento constante 
das farinhas utilizadas, sem 
registro de inconformidades. 
Todos os fornecedores pas-

sam por homologação e são 
avaliados quanto à qualidade 
e sustentabilidade.

Já a Fazenda Futuro relata 
que fazem toda a documenta-
ção necessária e esclareceram 
que não possuem hambúrguer 
vegetal com sabor a frango.

A BRF explica que a produ-
ção é fiscalizada por órgãos 
competentes e os níveis apon-
tados pelo IDEC estão abaixo 
dos previstos na legislação. A 
empresa respondeu todos os 
questionamentos levantados.

A Nissin Foods atende a 
toda a legislação vigente e 
boas práticas aplicáveis sobre 
o tema dos resíduos de agro-
tóxicos em produtos alimen-
tícios ultraprocessados.

A Bagley do Brasil segue 
padrões rigorosos e mantém 
processos modernos de Food 
Safety. Garante a qualidade 
dos produtos e a segurança 
dos consumidores. Avaliou as 
matérias-primas em questão 
e garante que estão dentro 
dos limites estabelecidos.

Já o Grupo Marilan diz estar 
comprometido com a saúde e 
bem-estar dos consumidores, 
cumpre integralmente as nor-
mativas vigentes da Anvisa.

A Aurora Coop afirma que 
não produziu o produto alvo 
da notificação e reforça o 
controle de toda a cadeia pro-
dutiva, garantindo a qualida-
de e segurança dos produtos.

A Bimbo Brasil (Ana Maria) 
reitera o cumprimento da le-
gislação em todo o processo 
de produção, com rigorosos 
controles de qualidade e for-
necedores homologados. Ga-
rante que não há produtos à 
venda que representem riscos 
à saúde dos consumidores.

Por fim, o Grupo Piracan-
juba prestou todos os escla-
recimentos necessários aos 
órgãos competentes.

Divulgação
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3280-8411

NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, co-
zinha, área de serviço, 
sala aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 

APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
------------------------------- 
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Canedo perto do banco 
Itau centro casa de 3/4 
- 1 suite ,sala,cozinha e 
área de serviços R$220 
Mil (62) 8130-42 40/94 
90-2310 Whatsapp: (62) 
99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTU-
NIDA3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
.CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656

ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
-------------------------------
JD. BELA VISTA Casa 
3 quartos 1 suíte. COD: 
2401. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
JD. AMÉRICA Casa 3 
quartos 1 suíte. COD: 
2402. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 66 a 140m², 
COD: 772752. TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
SÍTIOS RECREIO DOS 
BANDEIRANTES Cháca-
ra - COD: 2404. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 370m², 1 
por andar. COD: 187514. 
TEL:3280-8411.CJ.17656
-------------------------------
JD. GUANABARA Casa 
em condomínio Fechado 
3 quartos 1 suíte. COD: 
270014. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
JD. GOIÁS Aparta-
mento 4 suítes, 228m². 
Park House Flamboyant. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamento 
4 suítes, 237m². Wonder-
ful Residence. TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
ST. CRIMÉIA OESTE 
Casa 3 quartos 1 suíte.  
COD: 2406. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
BAIRRO FELIZ Apar-
tamento 2 e 3 quar-
tos - 53 a 78m². COD:  
222565. TEL:3280-8411 1 
7.CJ.17656
-------------------------------
PQ. AMÉRICA Aparta-
mento 2 a 3 quartos - 53 
a 64m². COD: 23813. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
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O Atlético-GO perdeu 
para o Juventude por 
1 a 0 na noite desta 

quarta-feira (5), no Estádio 
Alfredo Jaconi, em Caxias do 
Sul-RS, e segue na zona de 
rebaixamento do Campe-
onato Brasileiro. A partida 
foi atrasada da 5ª rodada. 
Lucas Barbosa marcou, no 
primeiro tempo, o gol da 
vitória do time gaúcho.

O Dragão segue com 4 
pontos, dentro do Z4. A chan-
ce de deixar a zona de degola 
foi desperdiçada pelo Atléti-
co-GO, que precisava ganhar 
do Juventude para sair da fai-
xa dos quatro últimos.

O Dragão atacou, criou 
boas chances de balançar as 
redes, mas viu o Juventude 
vencer por 1 a 0. O time atle-
ticano não conseguiu pon-
tuar, chega a cinco derrotas 
e continua na faixa dos últi-
mos colocados (Z4). O clube 
se vê obrigado a se reabilitar 
em casa, na terça-feira (11), 
diante do Corinthians.

Para o Juventude, vencer 
na Serra Gaúcha foi impor-
tante, pois chega a 9 pontos 
e fica numa posição interme-
diária na tabela. O Juventu-
de não atuava em Caxias do 

Sul desde o dia 28 de abril, 
quando ficou no empate de 
1 a 1 com o Athletico-PR. A 
partida com o Dragão foi 
simbólica para os torcedores 
jaconeros num período em 
que o Rio Grande do Sul se 
vê devastado pelas chuvas 
intensas e as enchentes que 
tomaram conta do estado.

O gramado do Alfredo 
Jaconi não parecia castiga-
do pelo tempo chuvoso e 
o jogo teve dois times que 

marcavam forte e buscavam 
as jogadas de lado.

O Atlético-GO adiantou a 
marcação, dificultou a saída 
de bola do Juventude e criou 
as melhores chances até os 
30 minutos. Nos chutes de 
fora de área, o uruguaio Ale-
jo Cruz e Guilherme Romão 
tiveram boas oportunidades 
para abrir o placar.

O Dragão marcou pres-
são e roubou duas bolas em 
que Vagner Love não conse-

guiu a conclusão. Lucas Kal 
fez um desarme na entrada 
da área e Gabriel Baralhas 
chutou para fora. Este era o 
Atlético-GO, competitivo e 
rápido na etapa inicial.

Mas a equipe gaúcha ainda 
confia na precisão de Nenê, de 
42 anos e que sabe como pou-
cos dominar os espaços e va-
lorizar a posse de bola. Nenê 
não é velocista, nem é de aju-
dar na marcação. Na bola pa-
rada, costuma ser letal, como 

no escanteio em que o goleiro 
Ronaldo e os zagueiros falha-
ram. A bola sobrou limpa para 
a conclusão de Lucas Barbosa, 
sem marcação - Juventude 1 a 
0, aos 37 minutos.

No intervalo, o técnico 
Jair Ventura fez uma modifi-
cação no sistema tático. Tro-
cou o volante Lucas Kal pelo 
atacante Max e subtituiu 
Vagner Love pelo uruguaio 
Emiliano Rodríguez.

Depois, deu nova chan-
ce ao colombiano Mateo 
Zuleta, que colocou mais 
velocidade no time. O time 
ganhou em velocidade, mas 
poucas chances foram cria-
das nos dois lados e o jogo 
caiu em qualidade técnica.

Nenê desperdicou a opor-
tunidade de ampliar para o 
time gaúcho, ao receber livre 
e errar o alvo, enquanto Rildo 
colocou a bola no canto da 
meta de Ronaldo e ficou la-
mentando não marcar o gol.

O Dragão esteve perto do 
empate em dois lances e parou 
no goleiro Gabriel. No primei-
ro deles, Max bateu cruzado, 
Gabriel espalmou e Shaylon 
perdeu chance na área. Emilia-
no Rodríguez, nos acréscimos, 
parou no pé do goleiro. Vitória 
do Juventude em casa.

A seleção brasileira mas-
culina de futebol já está 
completa em Orlando (Es-
tados Unidos). O trio do 
Real Madrid (Éder Militão, 
Rodrygo e Vinicius Júnior) 
se juntou, nesta quarta-feira 
(5/6), aos outros 23 convo-
cados do técnico Dorival Jú-
nior. O primeiro treino com 
todo o elenco ocorre no final 
da tarde. O Brasil se prepara 
para os dois últimos amisto-
sos antes da estreia na Copa 
América daqui a 15 dias. 

No sábado (8) a seleção 
encara o México, às 21h30 
(horário de Brasília), na ci-
dade de College Station, no 
estado do Texas. Quatro dias 
depois, enfrenta os Estados 
Unidos, em Orlando, no es-
tado da Flórida. Ambos os 
jogos terão transmissão ao 
vivo da Rádio Nacional.  

A numeração dos atle-
tas está definida. O baiano 

Bremer (camisa 25) garante 
que está pronto para ser o 
zagueiro titular do Brasil.

“Venho trabalhando bas-
tante por isso. Desde quan-
do cheguei na Juventus há 
dois anos, cheguei nesse ní-
vel. E, sim, eu acho que estou 
preparado para essa oportu-

nidade. Acho que não vou 
partir de titular, mas espero 
estar contribuindo no treino 
e o treinador possa ver que 
eu sou capaz, sim, de ser ti-
tular”, disse o jogador de 27 
anos, que atuou no Atlético 
Mineiro antes de partir para 
o futebol italiano. 

Quem também conce-
deu entrevista coletiva nesta 
quarta (5) foi o meio-campis-
ta Andreas Pereira (camisa 
19), que saiu em baixa do 
Flamengo após perder a bola 
que deu o título da Liberta-
dores ao Palmeiras em 2021. 

“Essa retomada come-

çou com o próprio Dorival, 
quando ele treinou o Fla-
mengo me ajudou muito. 
Foi o primeiro técnico ali 
que me levantou a cabeça. 
Depois, ao chegar na Ingla-
terra,  o Marco Silva, técni-
co do Fulham, me ajudou 
muito. Graças a todas es-
sas pessoas que me ajuda-
ram eu estou aqui hoje, en-
tão só tenho que agradecer 
a Deus, a minha família e 
todas as pessoas que me 
ajudaram”, revelou Andreas 

Nascido na Bélgica,  An-
dreas é filho de brasileiros, 
daí a dupla nacionalidade. 
Começou a carreira nas ca-
tegorias de base do Man-
chester United (Inglaterra). 
Atualmente defende o Fu-
lham, clube da Premier Le-
ague (primeira divisão do 
campeonato inglês), mas 
deve trocar de clube. New-
castle, Aston Villa e Totte-
nham estão interessados em 
contratar o meia de 28 anos.

Reprodução

Após o triunfo sobre o 
Sport, o Goiás assumiu a li-
derança da Série B, de forma 
provisória. Porém, apesar do 
bom momento vivido pelo 
esmeraldino, o grupo segue 
focado, como destacou o 
atacante Welliton Matheus. 
O jogador fez questão de 
destacar que o importante 
é a equipe não se acomodar 
com os bons resultados.

“Está ainda no come-
ço do campeonato e tem 
muita coisa para acontecer. 
Não podemos acomodar, 
porque a Série B é difícil. Se 
você vence um jogo, sobe 
na tabela, mas se perde, 
vai lá para baixo. O impor-
tante é manter focado para 
conseguir mais uma vitória 
diante do Mirassol”, falou.

Welliton Matheus também 
destacou que o Goiás precisa 
ficar ligado em todos os jogos, 
principalmente contra rivais 
da parte debaixo. Um exem-
plo citado foi o Santos, favori-
to ao título da Série B, mas que 
foi derrotado pelo até então 
lanterna, Botafogo-SP.

“A gente tem de ficar li-
gado o tempo todo, estamos 
em um campeonato muito 
competitivo. Sempre preci-
samos estar focados para não 
tropeçarmos nesses jogos 
contra equipes mais embaixo 
da tabela… Independente 
do time que formos pegar, 
temos de manter o foco para 
conseguir a vitória”, disse.

O atacante vem sendo 
uma boa surpresa neste iní-
cio de Série B. Aos 23 anos, o 
jogador chegou ao esmeral-
dino vindo de empréstimo do 
Primavera e vem convencen-
do no setor de ataque. Até o 
momento, ele soma 9 partidas 
pelo esmeraldino, com um gol 
marcado e duas assistências.

“Meu começo tem sido 
bom com a camisa do Goi-
ás, até mais rápido do que 
esperava. Tenho feito bons 
jogos, mas é preciso man-
ter firme, porque futebol 
é regularidade. Tanto eu 
quando todo o time preci-
sa dessa regularidade para 
não tropeçarmos na com-
petição”, completou.

Atlético perde para o Juventude Atlético perde para o Juventude 
e segue no Z4 do Brasileirãoe segue no Z4 do Brasileirão

Trio do Real Madrid se apresenta à seleção brasileira nos EUATrio do Real Madrid se apresenta à seleção brasileira nos EUA

Apesar da Apesar da 
liderança liderança 
na Série B, na Série B, 
Wellinton Wellinton 
Matheus diz Matheus diz 
que elenco que elenco 
do Goiás do Goiás 
não pode não pode 
acomodaracomodar
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Israel decidirá em breve 
se fará uma ofensiva na 
fronteira com o Líbano, 

disseram as autoridades, au-
mentando os temores de uma 
guerra mais ampla, já que os 
confrontos com o grupo mili-
tante Hezbollah se intensifica-
ram. Com a guerra em Gaza, 
o Hezbollah e Israel trocaram 
constantes de ataques du-
rante meses - o pior combate 
entre os dois inimigos desde a 
guerra de um mês em 2006.

Até o momento, os EUA não 
conseguiram negociar uma so-
lução diplomática. Juntamente 
com a escalada progressiva 
dos combates, tem havido 
apelos crescentes das autori-
dades israelenses para dar um 
golpe decisivo na fronteira 
norte do país, alimentando as 
preocupações de um conflito 
regional mais amplo.

Nesta quarta (5/6), o De-
partamento de Estado dos 
EUA alertou que uma escala-
da no Líbano colocaria em ris-
co a segurança de Israel. “Es-
tamos preparados para uma 
ação muito intensa no norte”, 
disse o primeiro-ministro isra-
elense, Binyamin Netanyahu, 

durante uma visita a uma 
base militar na região. O líder 
israelense prometeu restau-
rar a segurança “de uma for-
ma ou de outra”, depois que 
o chefe do Estado-Maior das 
Forças Armadas, Herzl Halevi, 
disse: “Estamos nos aproxi-
mando de um ponto de deci-
são”. Ele disse que o Exército 
estava pronto e havia pas-
sado por treinamento “para 

passar para uma ofensiva”.
O ministro do gabinete 

de guerra israelense, Benny 
Gantz, em sua própria viagem 
ao norte, prometeu na terça-
-feira, 4, que as hostilidades na 
fronteira seriam resolvidas até 
o final do verão, seja por meio 
de um acordo diplomático ou 
de uma escalada militar.

O líder da oposição, Yair 
Lapid, disse na quarta-feira, 

após visitar o norte de Israel, 
que o governo de Netanyahu 
“abandonou o norte”. “O que 
está sendo queimado aqui 
não é apenas o norte. (...) O 
que está sendo queimado é a 
dissuasão israelense, o respei-
to, a ideia de que alguém está 
governando este país”.

O Hezbollah, um grupo 
militante e partido políti-
co do Líbano, apoiado pelo 

Irã, disse que não quer uma 
guerra total, mas também 
afirmou que está preparado 
para uma. O vice-líder do He-
zbollah, Naim Qassem, disse 
à Al Jazeera na terça-feira: 
“nossa decisão é não ampliar 
o conflito”, mas acrescentou 
que “se isso nos for imposto, 
estamos prontos para isso”. O 
Hezbollah também disse que 
não haverá acordo antes de 

um cessar-fogo em Gaza.
Os Estados Unidos e seus 

aliados tentaram, durante me-
ses, evitar uma guerra mais 
ampla, pedindo um acordo en-
tre os dois lados para demarcar 
a fronteira terrestre, afastar o 
Hezbollah e aumentar a pre-
sença do exército libanês no 
local. Em uma declaração pe-
dindo moderação, a União Eu-
ropeia disse que estava “cada 
vez mais preocupada” com o 
aumento das tensões e com 
o “deslocamento forçado de 
civis em ambos os lados da 
fronteira israelense-libanesa”, 
que tem enfrentado bombar-
deios quase diários.

Dezenas de milhares de 
pessoas foram retiradas do 
norte de Israel, aumentando 
a pressão sobre os líderes is-
raelenses para que tomem 
medidas na fronteira para per-
mitir seu retorno. Os foguetes 
do Hezbollah nesta semana 
provocaram incêndios que se 
espalharam pela região. Os lí-
deres israelenses disseram em 
particular que esperam que os 
protestos internos aumentem 
se os residentes não puderem 
retornar antes do início do pró-
ximo ano letivo em setembro.

Reprodução
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Um carioca de 54 anos 
investiu R$40 mil reais para 
espalhar 50 outdoors pelo 
Rio de Janeiro com a frase 
“procura-se uma namora-
da”. Os outdoors tem um 
QR code que leva ao Insta-
gram do empresário Carlos 
Valentim, pretendente que 
não quer passar o Dia dos 
Namorados solteiro.

Por isso, ele decidiu mudar 
de estratégia para procurar 
uma nova namorada. “Fiquei 
em aplicativos de relaciona-
mento e não tive sucesso. 
Apelei para o outdoor porque 
eu acho que colocando meu 
rosto teria uma imagem me-
lhor….E tem dado resultado”.

Nas redes sociais, o em-

presário divulga as imagens 
dos outdoors com orgulho 
e tem feito sucesso entre os 
internautas: “Onde entrega o 
currículo? Mas, também que-
ro conhecer o seu”, escreveu 
uma seguidora. O objetivo 
é encontrar um novo amor 
antes do Dia dos Namorados, 
celebrado no próximo dia 12.

O dinheiro investido nos 
outdoors veio de economias 
guardadas desde que ficou vi-
úvo. Valentim está confiante e 
acredita que não vai passar o 
Dia dos Namorados sozinho:  
“Pelos meus cálculos, 500 
mulheres me procuraram. 
São 50 outdoors espalhados. 
E tem, outdoor na Avenida 
Brasil, no caso são 3 deles jun-
tos, onde passam mais de 100 
mil pessoas por dia.” 

Quarta temporada de 
The Boys é uma das 
principais estreias 

de junho. A série do Prime Vi-
deo continua sendo a gran-
de referência no mundo dos 
super-heróis, especialmente 
pelo tom da trama. A pro-
dução original da Amazon 
sabe trazer realismo para o 
gênero, além de tirar sarro 
de hipocrisias desse tipo de 
história. Os próximos episó-
dios devem ser incríveis.

Então, o que esperar do 
quarto ano de The Boys? A 
série tem muita coisa para 
acompanhar nos próximos 
episódios. Logo de cara, a tra-
ma deve seguir os aconteci-
mentos de Gen V e introduzir 
propriamente Cate (Maddie 
Phillips) e Sam (Asa Ger-
mann). A dupla vai ser res-
ponsável pela conexão entre 
as produções do Prime Video.

Sam deve até ter um pa-
pel importante dentro de The 
Boys. Black Noir (Nathan Mi-
tchell) morreu na terceira tem-
porada da série. No entanto, 
as prévias dos novos episódios 
sinalizaram a volta do perso-
nagem neste universo. Desse 

jeito, o personagem de Gen 
V pode assumir o manto do 
herói e ajudar Capitão Pátria 
(Antony Starr) em sua jornada.

O tema central da nova 
temporada de The Boys 
deve ser o julgamento do 
Capitão Pátria. Os próximos 
episódios vão ter um tom 
bem político, enquanto 
mostram os Estados Uni-
dos dividido. A série nunca 
fugiu de tópicos sociais e a 
culminação vai acontecer 
no quarto ano da produção.

Os novos capítulos tam-

bém vão acompanhar Bu-
tcher (Karl Urban) e sua nova 
aventura contra o perso-
nagem de Antony Starr. No 
entanto, seu maior inimigo 
é o tempo. Depois de usar 
o Composto V em excesso, 
o protagonista tem poucos 
meses de vida. Ele quer ter-
minar o que começou antes 
que seja tarde demais.

E, para isso, Butcher deve 
usar o vírus apresentado em 
Gen V. O spin-off de The Boys 
apresentou uma doença ter-
minal focada apenas para os 

super-heróis. O personagem 
deve decidir como usar essa 
arma biológica, pois isso afe-
taria Starlight (Erin Moriarty) 
e Ryan (Cameron Crovetti).

A quarta temporada de 
The Boys também deve estar 
conectada diretamente com 
o segundo ano de Gen V. Os 
atores não vão ficar limita-
dos a suas séries, especial-
mente depois da aparição 
do Capitão Pátria no spin-
-off do Prime Video. A nova 
temporada estreia em 13 de 
junho no Prime Video.

The Boys: Por que gostamos The Boys: Por que gostamos 
tanto de anti-heróis?tanto de anti-heróis?

Homem paga R$ 40 mil Homem paga R$ 40 mil 
para espalhar 50 outdoors para espalhar 50 outdoors 
em busca de um amorem busca de um amor
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